



Popayán, enero 6 de 2021

## CUIDANDO EL AGUA, SE GOZA MÁS EL CARNAVAL DE PUBENZA 2021

Inició el año 2021 con un importante evento en la ciudad de Popayán, el Carnaval de Pubenza, organizado por la Alcaldía Municipal, con una completa programación virtual que busca que las familias payanesas disfruten desde casa. Es así como la empresa de Acueducto y Alcantarillado se ha unido con la campaña “**Cuidando el agua, también se goza**” para concientizar sobre el uso eficiente de la misma, sin usar mangueras, ni bombas, sin abrir hidrantes, sin desperdicio, haciendo buen uso de ella, protegiendo y conservando las fuentes hídricas.

En estas fechas uno de los mayores reportes de desperdicio que se presenta en la ciudad es la manipulación y mal uso los hidrantes, por ello es importante mencionar que este elemento sirve para el control de emergencias, permitiendo la conexión de mangueras y equipos de lucha contra incendios, además son necesarios en el lavado y mantenimiento de las redes de acueducto y sólo pueden ser utilizados por personal AAPSA o Bomberos; un hidrante abierto desperdicia aproximadamente 4.000 litros de agua potable.

Desde la empresa de Acueducto y Alcantarillado se informa que en caso de presentarse manipulación de elementos de la red de distribución, se tomarán medidas y se procederá a **suspender el servicio en el área vinculada**, evitando el desperdicio y procediendo a la solución del daño causado.

Es por ello que se hace un llamado a la ciudadanía a que reporten de manera oportuna en caso de ver un hidrante abierto, informando a nuestra línea de daños: 3163203662, al fijo 8246353 o déjanos un comentario en redes sociales especificando la dirección completa donde está ubicado.

En manos de todos esta el cuidado del vital líquido, de esta manera se continuará llevamos vida a tu vida.